



## Sortie aux thermes pour la classe ULIS du collège

publié le 06/11/2023

Mardi 10 octobre

Le mardi 10 octobre, nous sommes allés aux thermes de Saintes.

Dans un premier temps, nous avons cherché des objets anciens dans un carré aménagé à la façon d'un archéologue. Il a fallu dessiner les objets trouvés. Le but était de prendre des indices pour comprendre comment la vie était organisée.



Dans un deuxième temps, on a visité les thermes. Nous avons découvert différents lieux : les bains chauds, les bains froids, ....



Cette visite a été organisée par le service culture de la ville de Saintes. Une autre visite est prévue au mois de novembre sur le thème de la première guerre mondiale.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.